

まちかど

# ネットワーク

お便りください

このコーナーは、皆さんの意見や地域の話題をお届けしています  
広報広聴課 ☎51-0123 内線2823へご連絡ください

響け！

天使のハーモニー

／ハンドベルグループ「ベルローゼふじ」



「天使のハーモニー」「神様からの贈り物」と言われているハンドベル。「ベルローゼふじ」はその清らかな音色に引かれた、カルチャースクールのハンドベル講座の受講生によつて平成七年に結成されました。そして、現在十三人のメンバーで活動をしています。昨年は自主コンサートを含めて十五回の演奏会を開きました。特にクリスマスのシーズンが一番忙しいそうです。

土屋厚子さん（吉原三）をはじめとしたメンバーの皆さんは次のように話してくれました。

「ハンドベルは四百年の歴史がありますが、日本ではまだ珍しく、市内のハンドベルグルーブは私たちだけと聞いています。ハンドベルの一一番の魅力はその音色ですね。それに加えて仲間と力を合わせて演奏することができます。ベルは最多で五十二個使

用しますが、一人が担当できるベルは一～四個です。ハンドベルは大勢の人が集まらないとできない音楽なんですよ。互いの音を思いやりながらみんなで一曲一曲つくり上げていくのは楽しいです。しかし、担当の音があるということは、一人でも休むと演奏ができなくなるということもあります。ですから、特に演奏会の前には健康管理に気を配りますし、練習も少しの熱だったら休めませんね（笑）

J R 富士駅北口東側の駐輪場を利用していますが、照明が少し暗いように思います。薄暗いためか自転車へのいたずらが多くあります。以前、防犯カメラを駐輪場に設置してもらえたらしい、市にお願いしたところ「できません」という回答でした。防犯カメラの設置が無理であるのでしたら、せめて明るくしていただけないでしょうか。職員の方も一度夜間の駐輪場を見に来てください。とても暗いと思われるでしょう。

お忙しいとは思いますが、よろしくお願いいたします。

**【市長からの回答】**

ご提言ありがとうございます。  
ご指摘の駐輪場の正式名は「富士駅東自転車駐車場」と言い、昭和五十五年四月に開設しました。この駐輪場はJ R 富士駅前

**【市長への手紙から】**

今回、蓼原にお住まいの新妻さんから、駐輪場の照明についてお手紙をいただきましたので、ご紹介します。

## 駐輪場の照明を明るく

市長への手紙から

いの新妻さんから、駐輪場の照明についてお手紙をいただきましたので、ご紹介します。



新妻章予さん



▼問い合わせ▲  
交通安全課  
内線 二四七八